

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Kesimpulan

*Ecoprint* merupakan sebuah sistem teknik mencetak pada kain dengan menggunakan pewarna alami dan membuat motif dari daun secara manual. Hal tersebut dapat dijadikan sebuah bahan bisnis, seperti yang sudah dilakukan oleh Galeri 37 sejak tahun 2017.

Usaha bisnis tersebut dapat menjadi sebuah inspirasi untuk para ibu rumah tangga, sekaligus menerapkan prinsip menjaga lingkungan. Karena *ecoprint* adalah teknik yang *sustainable*, sehingga tidak akan merusak bumi.

Teknik *ecoprint* harus melewati berbagai hal yang detil dan harus diperhatikan dalam setiap prosesnya, baik dalam segi bahan maupun tahap. Sehingga tidak perlu diherankan lagi apabila produk-produk *ecoprint* memiliki harga yang tinggi. Hal tersebut dikarenakan proses pembuatannya yang masih manual dan perlu melewati tahap-tahap yang panjang dan masih menggunakan tenaga kerja tangan seorang manusia. Dari hasil tersebut memberikan kualitas yang lebih menarik daripada hasil dari mesin yang monoton dan sudah banyak dipakai di dunia perbisnis-an.

*Ecoprint* memiliki nilai keunggulan yang unik. Mulai dari keunikan motif yang eksklusif karena semua motif tidak akan sama antara satu desain dengan yang lainnya. Hal ini dikarenakan bentuk dan zat warna dalam satu daun tidak akan sama dengan yang lainnya. Kedua, harga jual tinggi dikarenakan proses yang panjang dan masih manual. Ketiga, ramah lingkungan sehingga memiliki nilai berharga karna sudah menjaga ekosistem bumi. Hal tersebut yang dapat praktikkan simpulkan selama praktikkan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di CV Galeri 37 dengan membuat produk-produk *ecoprint*.

Sehingga secara keseluruhan, *ecoprint* adalah solusi yang berkelanjutan dan ramah lingkungan untuk industri *fashion*. Dengan manfaat baik untuk perusahaan maupun lingkungan kita, *ecoprint* menunjukkan bahwa *sustainable fashion* bukan hanya tren tetapi merupakan langkah penting menuju masa depan yang lebih hijau.

## 4.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari pelaksanaan Kerja Profesi di CV Galeri 37, saran yang berkaitan untuk pelaksanaan kegiatan akan praktikan berikan sebagai masukan yang bisa memberikan manfaat bagi kampus, CV Galeri 37 dan juga mahasiswa yang akan melaksanakan Kerja Profesi atau Magang di CV Galeri 37. Saran-saran yang praktikan bisa berikan yakni seperti berikut:

Untuk pihak kampus:

1. Mempermudah proses administrasi kerja profesi terhadap perusahaan yang bersangkutan
2. Dikarenakan kegiatan kerja profesi ini pasti berhubungan dengan jurusan kampus yang cukup memberi relasi, mungkin seharusnya hasil kegiatan tersebut dapat dikonversi menjadi poin JSDP sehingga praktikan mendapatkan reward hasil dari kerja profesi tersebut (apabila sesuai dengan syarat dan ketentuan).

Untuk mahasiswa yang ingin Magang di CV Galeri 37

1. Perlu memperhatikan dan catat tahapan yang akan dilalui dalam segala kegiatan umum yang dilakukan rutin oleh perusahaan,
2. Bersemangat dengan segala jobdesk yang akan dilakukan karena setiap kegiatan yang diikuti pasti memiliki sebuah pelajaran yang akan didapat,
3. Menentukan minat dan menekuni hal yang diinginkan untuk menentukan pekerjaan selanjutnya, apabila minat yang diinginkan sesuai dengan yang ada di CV Galeri 37, mungkin dapat melamar sebagai pekerja tetap dengan jabatan posisi sebagai *product designer* atau yang lainnya.

Untuk pihak CV Galeri 37:

1. Perlu menambahkan divisi *social media* dan publikasi, karena zaman sekarang sudah masuk zaman *digital* dimana semua kegiatan sudah berpindah ke *gadget*, sehingga memerlukan orang yang dapat diandalkan dalam mengatur *social media* perusahaan.

2. Perlu adanya jadwal per kegiatan, agar segala kegiatan seperti *workshop* pelatihan *ecoprint*, pesanan masuk, *fashion show*, organisasi dan sebagainya teratur dan tidak ada yang terlewat.

